

Rencontre et temps d'échange avec Monsieur le Ministre

LES INSTANCES



Julien Denormandie Ministre de l'agriculture et de l'alimentation a reçu les représentants de l'UNSA le 12 février dernier. Au cours de cet entretien, plusieurs thèmes ont été évoqués, tels que le FEADER, le Brexit, la loi 4D (décentralisation, différenciation, déconcentration et décomplexification) ainsi que l'enseignement agricole qui a fait l'objet de trois interventions : enseignement agricole, enseignement agricole direction et inspecteurs de l'enseignement.